



Sie freuen sich schon auf das Stockturnier: Schiedsrichter Herbert Berglehner (von links), Präsident Manfred Wagner und Kassier Armin Martikke. – Foto: Tom Maurer

Pomperlbuam schießen 25 Stunden am Stück

Jubiläumsaktion zum 25. Geburtstag des Vereins

Bad Griesbach. Der FC Bayern Fanclub „Pomperlbuam“ ist heuer bereits ein Vierteljahrhundert alt. Und das wird im Jubiläumsjahr 2011 natürlich kräftig gefeiert. „Wir haben zu unserem 25. Geburtstag einiges geplant“, erklärt Manfred Wagner. Seit Monaten planen der Vereinspräsident und seine Vorstandsmitstreiter an den Jubiläumsveranstaltungen. Und das alles neben den „normalen“ Unternehmungen wie „zu jedem Heimspiel des FC Bayern fahren“, oder Stockschießen, Musicalfahrten und vieles mehr.

„Das ganze Jahr gibt es auf der Internetseite der Pomperlbuam bei einem Bilderrätsel Preise zu gewinnen“, erklärt Wagner. Im Laufe der letzten 25 Jahre ist den Pomperlbuam immer wieder etwas Neues eingefallen, man denke nur an den längsten handgestrickten Bayernschal mit über 150 Meter Länge. Um die Dauer geht es beim Jubiläumstockschießen der Griesbacher Bayernfans am Samstag, 18.

Juni. Für jedes Vereinsjahr wird eine Stunde geschossen. Um 12 Uhr geht es los, 25 Stunden lang. Mit den anschließenden Festivitäten endet der überlange Stockschießentag am Sonntag, 19. Juni, um 13 Uhr. Siegerehrung anschließend.

Jede Mannschaft besteht aus sechs Personen, um Pausen für die einzelnen Schützen einzulegen. Sechs Mannschaften gehen an den Start. Beim Turnier werden dann Sachpreise im Wert von 1000 Euro ausgespielt. Auch das Programm mit Livemusik, Weißwurstfrühstück und Grillecke kann sich sehen lassen. „Da lohnt sich der Weg zur neuen Stockschießenhalle auf alle Fälle“, findet Manfred Wagner. Es können sich alle Hobbyschützen beteiligen: Jeder kann mitmachen, Vereinszugehörigkeit wird nicht verlangt. Anmeldung bei den Schiedsrichtern Erwin Schraml, ☎ 08532/8965, oder bei Herbert Berglehner, ☎ 08532/3911. Näheres unter www.bayernfanclub-pomperlbuam.de – red